

新町小学校だより



～かしこく こころゆたかに
たくましく生きる 新町の子～



学校ホームページ

令和6年度 第13号
令和6年 11月29日
津市立新町小学校

人権フェスティバル(6年)

11月1日(金)、津お城ホールで西橋内中学校区小中人権フェスティバルが行われました。このフェスティバルは西橋内中学校の3年生と養正小学校の6年生、新町小学校の6年生が集まって、音楽発表をしたり、人権について考えたりするもので、今年で3回目となります。

音楽発表では、新町小学校の6年生は「Cando～君が輝くとき～」と「U&I」の2曲を合唱しました。今までの練習の成果を発揮して、とても綺麗な歌声を披露して、会場の皆さんから大きな拍手を頂きました。

音楽発表会の後、「人権を大切にすることを広げる標語とイラストコンクール」の表彰と、人権講演会が行われました。標語・イラストコンクールの子どもの作品はポケットティッシュやクリアファイルに印刷して、子ども達に配布しました。人権講演会では、今年のパリパラリンピック男子200m(T64)で7位入賞を果たされた井谷俊介さんのお話を聞かせていただきました。

<子ども達の感想から>

・歌う前はすごく緊張したけど、歌い始めた途端、声が響いて、とっても楽しかったです。いつもより大きな声を出して歌えてよかったです。手話をするときには、みんなが一斉に合わせられて、一体感が出せたと思いました。家族にも上手だったよと言われて嬉しいです。

<保護者の方の感想から>

・とにかく子どもたちの歌声や一生懸命さに本当に感動しました、涙がでました・・・！合唱って素晴らしいなと思いました。これからも続けて欲しいと思いました。子ども達の成長に感動しました。

・井谷さんの話は明るく前向きに障がいや義足の話をしている姿をみて、子ども達は身近に感じたと思う。井谷さんのような方の話を聞く事で障がいに対しての偏見がなくなるのではないかと思います。とても貴重なお話だったと思う。



音楽発表



表彰式



↑イラスト・標語作品のクリアファイル



↑ポケットティッシュ

新町写真館

10月末から11月にかけて、さまざまな行事が行われました。行事の様子を写真で紹介します！

10/25 遠足 2年(中勢グリーンパーク)



11/8 社会見学 4年(鈴鹿考古博物館)



11/14 交歓学習会ふたば(西橋内中)





11/20 遠足5年(川越電力館テラ 46)



11/18,11/22 おもちゃランド1年



11/25 ふれあい清掃(縦割り班活動)

PTA 学年活動

10月8日(火)に3年生(ドッチビー)、11月8日(金)に1年生(じゃんけん列車、なんでもバスケット)、11月18日(月)に6年生(ミニ運動会)の学年活動が行われました。各学年、たくさんの保護者の方々に参加していただきました。PTA 学年活動の実施に際しては、PTA 学級委員の方々には計画や準備・当日の進行等でいろいろお世話になり、ありがとうございました。



3年学年活動



1年学年活動



6年学年活動

登校時刻についてのお願い

子ども達の登校の様子を見ていると、大変早い時刻に学校に登校してくる子どもがいます。あまりに早い時刻だと、学校に来ている教職員も少なく、子ども達が怪我をしたり事故に遇ったりしないよう管理することができないため、**午前8時までは、登校しても運動場で遊んだりせず、昇降口前で静かに待つ**ように指導をしています。雨天時や日差しの厳しい日には、少し早めに出入り口を開け、昇降口付近で待機してもらうこともありますが、基本、午前8時までは校舎に入れません。

ご家庭でも、お子さんが何時ごろ学校に到着しているか聞いていただき、早くに到着しているようなら、できる限り午前8時から午前8時25分までの間で登校できるよう家を出る時刻を調整していただくか、ご事情により早くに登校しなければならない場合は午前8時までは昇降口前で静かに待つよう話をいただければと思います。ご協力をお願いします。

6年生送る会についてのお知らせ

6年生の卒業まで、あと3か月余りとなりました。6年生は今まで学校の先頭となって、いろいろな活動や行事に取り組んできてくれました。本年度も、学校の中心となって頑張ってきてくれた6年生に在校生が感謝の気持ちを伝える「6年生送る会」を2月28日(金)に実施します。

今年の「6年生送る会」は、今までの発表会的内容というよりは、6年生へ感謝の気持ちを伝えることを大切にしたいと考えています。そのため、会場や会の進行、子ども達への負担等を考慮し、9月配布した「後期の行事予定」にも記載させていただきましたが、**保護者の方には動画での配信で「6年生送る会」の様子を見ていただく**と計画しています。(動画は子ども達の使用しているタブレットで視聴していただく予定です)ただ、6年生にとって最後の大きな行事なので、**希望される6年生の保護者の方のみ参観していただける**ようにしたいと思います。

この時期の子ども達の様子については、2月22日(土)5限目の授業参観で見て頂ければと思います。保護者の皆様には、ご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。